

# Il passe un an en 3906 et disparaît : enquête sur le journal perdu de Paul Dineach

En 1921, Paul Amadeus Dienach, un enseignant suisse-autrichien à la santé fragile, tombe dans un coma qui dure un an. Pendant cette période, sa conscience s'échappe dans le futur et s'incarne dans le corps d'un autre homme, vivant en l'an 3906 après J.-C. Lorsque Dienach se réveille en 1922, il se retrouve de retour en 1921, mais son esprit est marqué par l'incroyable expérience qu'il a vécue. Conscient qu'il ne lui reste plus beaucoup de temps à vivre, il décide d'écrire un journal intime pour relater tout ce dont il se souvient, des événements extraordinaires auxquels il a assisté : l'histoire de l'humanité dans les siècles à venir, avec l'horreur de la surpopulation et des guerres mondiales, jusqu'à la mondialisation qui changera le monde, un nouveau système administratif radical, la colonisation de Mars et le prochain stade de l'évolution humaine.

Ne souhaitant pas être pris pour un fou, il garde ces révélations pour lui, n'en parlant à personne, même à ses proches. Avant sa mort, il remet son journal à son étudiant préféré, George Papachatzis, un futur professeur de droit et recteur de l'Université Panteion de Grèce. Le journal commence à circuler sous forme de savoir caché parmi les hauts membres de la franc-maçonnerie dans les loges d'Athènes. En 1972, après une dispute intense, le professeur Papachatzis décide de publier ce journal en grec, permettant ainsi à un plus large public de découvrir l'incroyable témoignage de Dienach.

---

Mystère - 24 décembre 2024 - Wakonda - CC BY 2.5